

Obras en zona veredal de Pondores, La Guajira están atrasadas en un 85 por ciento: Farc

A toda marcha trabajan guerrilleros y gobierno para avanzar en la construcción de la zona veredal.

En un alto porcentaje de atraso se encuentran las obras de construcción de la zona veredal de Pondores, La Guajira.

Así lo reveló Silfredo Mendoza, representante del bloque Martín Caballero, quien asegura que sólo está listo un 15 por ciento de las labores con las que se había comprometido el gobierno.

Es por ello, que desde muy tempranas horas, guerrilleros llegan hasta la zona veredal para avanzar en los trabajos, y lograr adecuar en el menor tiempo, las zonas de alojamiento durante estarán durante los próximos seis meses.

Alirio Córdoba, representante de los guerrilleros que se encuentran en la Y de las Marimondas, aseguró que en Pondores no hay garantías de acceso al agua, electrificación, salud, entre otros aspectos.

Sin embargo están dispuestos a movilizarse mañana hasta la zona veredal, para cumplir con el compromiso pactado con el gobierno e iniciar el proceso de dejación de las armas.

Para mañana se espera que a la zona lleguen el Alto Comisionado para la Paz, Sergio Jaramillo, Jean Arnault, Jefe la Misión de la ONU en Colombia, Carlos Correa, Alto Consejero para las Regiones, e Iván Márquez, jefe guerrillero.

http://caracol.com.co/emisora/2017/01/31/riohacha/1485893308_562916.html